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令和４年度 第８回橋本地区まちづくり会議全体会結果 

 

・日 時：令和５年３月２０日（月） 午後７時～午後８時 

・場 所：緑区合同庁舎 ４階 集団指導室１・２ 

・出席者：１５名 

・傍聴者：なし 

 

１ 開  会   進行：森副代表 

 

２ あいさつ   安藤代表 

 

３ 議題 

（１）自転車マナー向上部会の結果について 

   鈴木部会長から、自転車マナー向上を呼び掛けるチラシとポスターを作成し、その内容の

説明があった。チラシは２２，０００部、ポスターは３００部作成し、自治会への全戸配布、

小・中学校、高校、公民館等への配付を行うこととした。 

 

（２）令和４年度の活動内容について 

   安藤代表から、今年度の会議の開催結果（全体会を８回、専門部会を４回、まちづくりを

考える懇談会を１回開催）について報告があった。 

 

（３）令和４年度地域活性化交付金の執行状況について 

   事務局から、今年度の執行状況（２件）について報告があった。 

 

（４）令和５年度の取り組みに向けて 

  〇事業計画について 

   安藤代表から、来年度のまちづくり会議の事業計画案について、今年度と同程度の開催（役

員会８回、全体会８回、まちづくりを考える懇談会１回）を事業計画とすることの説明があ

り、来年度第１回まちづくり会議全体会で諮ることとした。 

   来年度の検討課題によっては専門部会を立ち上げて協議を進めたいことの説明もあった。 

 

  〇委員の推薦について 

   安藤代表から、令和５年度のまちづくり会議委員の推薦について、変更等がある場合は、

推薦報告書の提出の依頼があった。 

   令和５年度第１回まちづくり会議全体会が４月２０日に開催予定のため、各団体の総会の

開催時期等で委員の決定が遅れる場合は、前委員に通知を送るので、後任への引継ぎの依頼

もあった。 
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４ その他 

 ・各委員より、今年度の振り返りとして、反省点や課題等の意見交換を行った。 

【主な意見】 

・橋本駅周辺整備推進事業が具体的に進んでいる中で、テーマを広げて検討してもよかった。 

 ・まちづくり会議の成果をアピールする方法を検討する必要がある。 

 ・今年度は具体的な成果があまり出せなかった。他市や他地区のまちづくりも参考にしたい。 

 ・住宅街の中の自転車マナーの向上を検討する必要がある。 

・子育てに関する問題を取り上げ、課題解決に向けた活動を行うことにより、子育て世代を増

やせるようなまちづくりを検討したい。 

・自治会加入率や民生委員充足率も減少している中、地域とマンション管理組合の繋がりが持

てるような場が欲しい。 

 ・将来のまちづくりをどのように進めるかの検討も大事だが、今のまちを住みやすいまちにす

るためのまちづくり会議にしていきたい。 

 ・地域の小学校でゴミのポイ捨てを問題としているため、大人が模範を示せるようなまちづく

りを考えていきたい。 

 

５ 閉  会  森副代表 


